

Fecha: 21-01-2026  
 Medio: Las Últimas Noticias  
 Supl.: Las Últimas Noticias  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Joven de Curicó logró el puntaje más alto de Chile para entrar a Derecho

Pág. : 18  
 Cm2: 606,3  
 VPE: \$ 3.334.119

Tiraje: 91.144  
 Lectoría: 224.906  
 Favorabilidad:  No Definida

En qué carreras quedaron los puntajes destacados en la PAES: entre ellos la hija de Andrea Arístegui

# Joven de Curicó logró el puntaje más alto de Chile para entrar a Derecho

ÓSCAR VALENZUELA

**F**acundo Molina tenía claro que iba a tener un buen rendimiento en la PAES (Prueba de Acceso a la Educación Superior), pero nunca al nivel que alcanzó: con un total de 982,75 puntos ponderados, ocupa el primer lugar entre los seleccionados de Derecho en la Universidad de Chile.

No es todo. Logró tres puntos más que el puntaje máximo del año pasado en esa carrera, y le sacó 14 puntos de ventaja al líder de la admisión 2023, cuando debutó la PAES.

Además, según la Universidad de Chile, Facundo es el máximo puntaje de Derecho en la admisión 2026 a nivel nacional (el segundo lugar lo tiene quien encabeza la lista de seleccionados en la Pontificia Universidad Católica, con 977,55 puntos).

"No me lo esperaba, me sorprendió bastante", reconoce con humildad el joven, que todavía no asimila completamente su logro. "Era consciente que iba a tener un puntaje alto, pero también en esta universidad entran



Facundo Molina recorrió este martes la Facultad de Derecho de la U. de Chile.

ELISAVERDEJO

**Familiares de joven de San Bernardo se quedaron con las ganas de acompañarlo a matricularse: "Ahora es todo online", dice.**

estudiantes excelentes", comenta.

Facundo vive en Curicó y, curiosamente, no sacó puntaje máximo en ninguna de las pruebas -"me equivoqué en todas en una pregunta", aclara- pero con eso le bastó para ingresar a la universidad, sumado a las excelentes notas que obtuvo en el colegio Santo Tomás de Curicó, de donde salió con promedio 6,95.

"Hice preuniversitario en tercero y cuarto medio. El estudio más intensivo fueron los últimos dos meses antes de la PAES, aunque igual intenté relajarme un poco, no tomármelo con tanta presión", asegura.

Su madre es abogada -de ahí le viene el bichito, asegura- y su papá es ingeniero comercial. Viven con su abuela y dos hermanos menores mellizos, que acaban de pasar a tercero medio y lo ven a él como ejemplo a seguir.

Algunos integrantes de su familia lo acompañaron este martes hasta el edificio de Derecho, en Pío Nono, para el tradicional recibimiento de las autoridades universitarias a los mejores puntajes. "La facultad la había visto por fuera no más, tampoco he venido muchas veces a Santiago", reconoce el futuro abogado. Su primera impresión fue promisoria: "Es un edificio histórico, el ambiente incentiva a estudiar".



Andrea Arístegui, su hija Sofía y Gonzalo Montaner, orgulloso padre.

CEDIDA



La madre de Joshua Fisher está emocionada porque su hijo entró a la universidad.

RICHARD ULLOA

## Apoyo total

Andrea Arístegui, la conductora de "Contigo en la mañana" (CHV), está orgullosa de los logros de su hija menor Sofía (18), que salió de cuarto medio con promedio 6,9 y sacó 1.000 puntos en la PAES de Matemática. Ahora acaba de matricularse en la universidad.

"Entró súper bien a Sociología en la Universidad Católica, que era lo que ella quería como primera opción. Yo feliz, a mí me gusta que mis hijas se dediquen a lo que ellas tienen vocación, lo que les genera una pasión. Yo siempre lo hice, pese a que me decían que Periodismo no era la mejor carrera para estudiar, pero siempre tuve esa vocación y seguí adelante", plantea la profesional, que también estudió en la UC.

"Yo apoyo a mis hijas en lo que ellas decidan, y Sofía hace rato que tenía esa idea. Tiene una mirada bien interesante respecto al tema de la sociología, quería estudiar en la Católica y yo feliz. Creo que es un privilegio poder hacer lo que uno quiere en la universidad que uno elija. Muy contenta por ella y muy orgullosa, por cierto", agrega.

Su hija mayor, Javiera (28), acaba de titularse de odontóloga, también en la UC. "Una entra y la otra sale", comenta Andrea.

**No termina nunca la educación de los hijos.**

"Exacto, pero ya falta menos, jaja".

## Carrera soñada

También se celebró en la casa de Joshua Fisher, en San Bernardo, aunque se quedaron con las ganas de ir a matricularlo todos juntos al campus San Joaquín de la Universidad Católica. "Era todo un panorama, pero resulta que ahora se hace todo online", acota el joven, recién egresado de cuarto medio del Liceo Bicentenario de San Bernardo.

A las 9 AM de este martes se matriculó en Licenciatura en Matemática en la UC, que era la carrera que siempre quiso, aunque en su casa le decían al principio que estudiaría Ingeniería. Ratificó su decisión con los 1.000 puntos que sacó en la PAES de Matemática.

Su foco ahora está en los cursos de nivelación, que parten en los próximos días. "Voy a intentar participar en todo lo que pueda, para tratar alto de agarrar el ritmo", adelanta.

"Lo que más me emociona es que voy a poder solamente estudiar Matemática, que es lo que más adoro, pero además la UC ofrece otros cursos interdisciplinarios, igual podría agarrar una asignatura de programación, quizás uno más humanista para ir probando. Eso me tiene bastante emocionado", confiesa.

En su hogar todo era alegría. "Mi mamá está súper emocionada porque soy uno de los primeros de la familia que logra ingresar a la universidad", aclara.